

進路だより

常に今に全力を尽くせ

発行：尚志館高等学校 進路指導部 令和2年6月号

“ONE TEAM”になろう

学校が再開して約1ヶ月が経過しました。新型コロナウイルス感染症の影響で県総体が中止になりました。特に3年生にとっては、集大成となる大事な試合であり、これまでの成長を発揮したいという、強い気持ちがあったと思います。しかしながら、安全が確保できない状況での開催は厳しいものがあったのだと思います。命あってこそその人生です。予防をしっかりと新型コロナウイルスに負けない、強い心で学校生活を送ってほしいです。さて、高校3年生・看護学科専門課程2年生は、進学や就職などそれぞれの希望する進路に向けての準備に入ります。この時期はライバルたちも必死です。

このような状況の中でも、目標を持ち続け、校訓「不屈不撓」の精神で学校全体が“ONE TEAM”となって乗り越えていきましょう。

今回の6月号では、進路実現へ向かう各クラスのスローガンを紹介します。全員に素晴らしい春が訪れるよう心から願っています。

～今年度のスローガン～

特進科：第一志望合格

私たちはみんな、このスローガンを胸に掲げてこれまで頑張ってきました。勉強した分だけ成績が右肩上がりに伸びていく、といった甘いものではなく、挫折しそうなことも多々ありました。そんな時に支えてくれたのは友達の存在です。時には競い、時には切磋琢磨し合い、一歩ずつ合格への道を確実に歩いています。勉強の「王道」を歩いていくのではなく、自分なりの勉強法や先生方が教えて下さった勉強法、それが

いつか「正道」になると信じて頑張っています。先人はこう言います、「学問に王道なし、ただし、学問に正道あり！」と。

さて、もう6月、受験まであと半年近くとなってまいりました。クラスは日に日に緊張感が増しています。2年生の時までは教室で勉強している光景を見ることは稀でしたが、最近はその光景が日常になってきました。真面目な人たちのそういった空気は周りに伝播していき、今まで休み時間に勉強していなかった人たちの気持ちさえも変えていっています。受験が終わった時にみんなで笑えるようにこれからも精一杯努力します。

最後に、ウォルト・ディズニーはこう言っています。

“If you can dream it, you can do it.”

～夢見ることができれば、それは実現できる～



普通科：普通科プライド

進学試験・公務員試験合格を目標に49人それぞれ本気で勉強に励んでいます。公務員受験組は、9月から始まる試験に向けて、朝・放課後の補習時間を利用して、対策を行っています。また、休み時間にも同じ目標を持った仲間と分からない問題を教え合い日々絆が深まっている様子です。進学組も公務員試験を目指す仲間

の姿を見ながら、自分たちも負けぬように放課後教室や図書室で自習をしたり、分からないところを各教科担当の先生へ質問に行ったりと、空き時間を有効活用し勉強する人が増えてきました。補習や質問対応をしてくださる多くの先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。コロナウイルスに振り回される今年度ですが、ぶれない目標を持ち、互いに高め合い、助け合いながら『普通科プライド』を持って第一志望全員合格を果たします。



商業科：We can make our dreams come true.

～夢を夢で終わらせない～

明るく活気に溢れたクラスです。学級目標の「DREAM」をモットーに学業や部活動だけではなく、検定取得においても、3種目以上1級を目標に日々取り組んでいます。3年生となり大学・短大・専門学校、一般就職・公務員などそれぞれ目標は違いますが、自分たちの一生を左右する進路なので、“夢を夢で終わらせない”ためにもクラス一丸となって努力していきたい

- | | |
|---|---------|
| D | 堂々と |
| R | 礼儀正しく |
| E | 笑顔で |
| A | 諦めない |
| M | 周りを思いやる |

と思います。



建設工業科：“男の修行”の成果を見よ！

男子24人の個性豊かなクラスです。今年度は様々な苦難が襲いかかり進路対策が思うようにいかず、不安を抱えたまま自分の将来に向けての勉強に取り組んでいます。こんな時こそ、“男の修行”だと思い、艱難辛苦を乗り越え耐えがたきを耐え、思い描く未来へと一生懸命に突き進み、道は違えど24人全員が進路実現できるようにクラス一丸となって努力していきます。



医療福祉科：継続は力なり！！

～目指す2連覇～

国家試験2連覇を目指して日々勉強に取り組んでいます。プレッシャーもある中、不安で押しつぶされそうな時もありますが、先生方や保護者の方、後輩たちの応援の期待に応えられるよう、より一層努力し、全員合格を勝ちとり感謝の気持ちを伝えたいです。



看護学科基礎課程：今を生きろ！すべてを楽しめ！～精一杯の5年間～

多くのことを自分で考え、見つけ成長していかなければならない看護の道を目指し、1から新しいことを教えて頂けることにわくわくして入学し早2年、私たちも3年生になりました。授業や課題、実習に取り組んでいく中で、みんな同じスタートから始めたはずの看護の学習ですが、すでにみんな同じラインではなく1人1人の差がでてきたように感じられます。高校を卒業し、2年後には国家試験です。今は人によって苦手な分野、まだまだ努力が足りない部分など、1人1人の課題は様々ですが、最終目標を国家試験全員合格とし、日々の学習に取り組んでいきたいです。勉強ももちろんですが、貴重な高校生活1年を悔いなく精一杯全力で楽しみながら、大好きなクラスで元気よく成長していきたいと思っています。



看護学科専門課程：国家試験全員合格

私たち看護学科専門課程2年生は個性溢れるクラスで看護師国家試験全員合格を目指します。今年はコロナウイルスの影響により実習には行けず、校内で実習しています。2学期から臨地実習があるので、実習、就職・進学試験、国家試験対策をクラス一丸となって乗り越えていきたいと思っています。



お知らせ

- 6月22日～国家公務員試験エントリー開始
- 7月 1日～求人票受付開始
- オープンキャンパスへの参加について
 - 県内は随時参加可能（必ず担任へ連絡を）
 - 県外は8月1日以降、参加可能
 - 新型コロナウイルス感染拡大防止のため

※求人票の見方のポイント→別紙参照